
第１回執行委員会報告書

5月29日(木)に、第1回執行委員会を開催いたしました。

以下に先生方及び代表によるご挨拶と、各委員会による活動内容をご報告申し上げます。

　先日の運動会ではご参観ありがとうございました。天候もとてもよかったです。連休明けより、本格的

に練習が始まりました。やはり、最初は動きや隊形移動ができなくて、苦労していたようですが、練習を

がんばってきたおかげで、あのような発表をすることができました。校長室で仕事をしていると、上から

「ドン、ドン、ドンドンドン」というような振動がよく聞こえてきました。隙間の時間を使って練習して

いるんだろうなと思っていました。

　また、アンケートも多数お寄せいただきありがとございました。学校だよりにも少し書いたのですが、

種目については、いろいろなご意見をいただきました。全学年徒競走が見たいというご意見もあれば、団

体種目も工夫されていてよかったというご意見もありました。次年度の実施に向けて、今後検討してまい

ります。

　保護者の方々もみなさん、ルールを守って参観してくださったのですが、一部、「フェンス側で立ち止

まって見ていた」「優先観覧席に居座っていた、踏み台を使っていて見えなかった」等のご意見もありま

した。多くの皆様がマナーよく観戦してくださっただけに、残念でした。

　これから梅雨の時期を迎えます。校庭で遊べない日も続くと思いますが、休み時間、安全に過ごせるよ

うに声をかけていきます。

また、水泳の学習が始まります。こちらも安全を最優先にして指導をしてまいります。梅雨の時期はなか

なか入ることができないかもしれません。ただ、梅雨明けすると、猛暑、酷暑になり、気温の上昇のた

め、水泳の学習ができなくなってしまうことも予想されます。天候を見ながら、水泳を行ってまいりま

す。

　新年度が始まって2か月がたち、そして運動会も終わり、子供たちも新しい環境になれてきたとことだ

と思います。新しい友達を作って、活発に学校生活を送っているとは思いますが、中には、新しい環境に

慣れずにいる子もいるかもしれません。

先日、新聞に「子供の５月病に注意」という記事がありました。新年度になって新しい環境で頑張ってき

た子供たち。でも、頑張りすぎて、張り詰めた糸がプツンと切れたようになって、朝起きられないとか、

食欲がなくなってきたということがあるようです。6月には個人面談もありますが、お子さんのことで気

になることや心配なことがあれば、すぐに担任に相談してください。

【山﨑校長先生ご挨拶】
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　この度は2025年度の委員長、副委員長をお引き受けいただき、誠にありがとうございます。全委員会説

明会でもお伝えした通り、この1年間で業務の効率化、コストの削減等を念頭に、よりスマートな父母の

会の運営を目指して活動していきたいと思っております。そのためには各委員長、副委員長のお力添え、

ご協力が必要不可欠ですので、何かご意見やご要望、改善点等があれば遠慮なくご連絡いただければと思

います。よろしくお願いいたします。

【山野副校長先生ご挨拶】

【岡村副校長先生ご挨拶】

　父母の会の委員の皆様、本日はお集まりいただき、誠にありがとうございます。副校長の山野です。私

自身、南つくし野小に少し慣れてきたところです。

　土曜日の運動会では、子どもたちの笑顔がグラウンドいっぱいに広がり、素晴らしい運動会となりまし

た。子どもたちが練習の成果を存分に発揮し、仲間と力を合わせる姿は、私たち教職員にとっても大きな

喜びでした。これもひとえに、日頃から子どもたちを温かく見守り、支えてくださる保護者の皆様のお陰

です。

　運動会という大きな行事を終え、子どもたちはまた一回り大きく成長したことと思います。学校としま

しても、この経験を今後の教育活動に活かし、子どもたちがさらに充実した学校生活を送れるよう努めて

まいります。

　運動会は終わりましたが、これから様々な父母の会の活動が予定されています。今後も学校と父母の会

が密に連携し、子どもたちの健やかな成長のために共に歩んでいければ幸いです。どうぞよろしくお願い

いたします。

　皆様、本日はご多用の中、第一回父母の会執行委員会にご出席いただき、誠にありがとうございます。

副校長の岡村でございます。

　先週は運動会が無事に終了いたしました。子供たちの笑顔と一生懸命な姿に、我々教職員も大きな感動

をもらいました。保護者の皆様、地域の皆様には、温かいご声援と多大なるご協力を賜り、心より感謝申

し上げます。

　そして、本日ここにいらっしゃる新役員の皆様、各委員会の委員の皆様には、今年度一年間の父母の会

の活動をお引き受けいただき、重ねて御礼申し上げます。皆様の貴重なお時間をいただき、子供たちのた

めにご尽力いただけること、大変心強く感じております。

　今年度本校は、町田市で児童数が一番多い学校になりました。児童数だけでなく、町田で一番良い学校

になれるよう取り組んでまいりたいと思います。そのためには、父母の会の皆様のお力添えが不可欠で

す。引き続きご支援ご協力よろしくお願いいたします。

　私たち教職員も、皆様と連携を密にし、できる限りのサポートをさせていただきます。何かご不明な点

やご心配なことがございましたら、どうぞご遠慮なくお声がけください。

この一年間の父母の会の活動が実り多く、子供たちの健やかな成長につながるものとなりますよう、皆様

のご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

【父母の会代表挨拶】
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委員名

4月23日 委員会説明、役職決め、引き継ぎ

5月1日 正副委員長打ち合わせ、年間スケジュール、実施方法等確認

【今後の予定】

5月30日 第2回委員会、今後のスケジュール、活動実施方法の説明等

6月下旬 第3回委員会、見守り活動の手引き等の印刷、配布、39メールの配信依頼

見守り活動

委員会

球技大会

委員会

4月23日 委員会説明、正副委員長選出　前年度委員より引き継ぎ

4月30日～5月2日 球技大会選手募集のGoogleフォームの作成

5月9日～15日 球技大会選手募集案内メール作成、配信依頼

5月14日 校長先生と副校長先生に校庭及び体育館の使用許可届を提出

【今後の予定】

6月1日～ 選手募集フォーム終了・名簿作成

6月15日 南地区小中学校PTA親善球技大会キャプテン会議(小川小学校)

7月中 球技大会委員会ミーティング予定(1回目)　大会概要の読み合わせ、タイムスケ

ジュールの確認等

【伝達事項】

8月24日 親子夕涼み会開催　※予備日31日

9月20日 小川小学校にて南地区小中学校PTA親善球技大会開催

【懸念事項】

現状ソフトボールの参加希望者が少ない。参加するのは男性の方が多いが、39メールの受信

設定をしておらずGoogleフォームのリンクを受け取ってないのが原因と思われるため、おや

じの会に直接連絡を取って参加を促す。

活動内容

広報

委員会

4月23日 全委員会説明、引継ぎ、グループライン作成、会計、役員決め

4月27日 正副委員長打合せ、引き継ぎ内容確認、年間スケジュール作成

4月28日 副委員長より図書担当安斎さん伊藤さんへ挨拶メール

4月30日 広報委員会内にて年間スケジュール確認、共有
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ラジオ体操

委員会

4月23日 委員会説明、引継ぎ、担当決め

5月7日 サポーターリスト受領、開催日程の決定（7月28～30日、8月19～22日）

5月8日 第1回委員会…①父母の会室にある備品の確認　②景品の検討　③使用音源の検討

④昨年度申し送り事項の検討

　・参加者間トラブル→保護者向け開催案内チラシに免責の文言を追加

　・写真、動画撮影→保護者向け開催案内チラシに撮影禁止の文言を追加

　・熱中症対策→会場を体育館とする案の検討

　　⇒運用面、サポーターへの周知不足から今年度は校庭で実施。

　・景品後日配布のルール決め→カードと引き換えに景品を渡すことで、複数渡しのトラブ

ルを回避

5月11日 サポーター向け日程調整アンケートの三役承認依頼済、景品後日配布日時の三役承

認依頼（9月3日、4日の昼休み）

5月12日～ 委員内で景品の検討⇒予算内で購入

5月26日 サポーター向け日程調整アンケートの回答リマインド39メールの配信依頼

【今後の予定】

6月2日 サポーター向け日程調整アンケートの配布 ※アンケート締め切りは6月9日

6月2日 上記アンケートの回答不備者へ連絡する際のメール（個別）文面確認依頼

6月9日 児童・保護者向け及び近隣住民向けチラシ・自治会長宛て案内・シルバーさんに依

頼する日程表の文面確認依頼

6月13日 第2回委員会…アンケート結果をもとに、ラジオ体操当日の役割分担を作成

6月16日 サポーター向け役割分担表・当日マニュアルの内容および文面確認依頼

7月2日 第3回委員会…児童・保護者向けチラシの配布、ポスター掲示依頼、近隣住民向けチ

ラシのポスティング、自治会向け開催案内のポスティング

【伝達事項】

球技大会委員さんへ、ビブスの借用をお願いしたいです。

【懸念事項】

①熱中症対策として、中止基準は熱中症警戒アラートの指数31以上のみで充分でしょうか。

　⇒気象庁発表の熱中症アラートが出たら中止とし、水分摂取や、体調が悪ければ日影で休

ませるよう対応をお願いしたい。

②景品配布の際、複数渡しのトラブル防止のためカードと引き換えに配布することにしまし

たが、保護者向けの開催案内に「緊急時のために、必ず保護者連絡先の記載をお願いいたし

ます。」との記載があります。個人情報が記載されているものを回収することになるため、

回収後の取り扱い・処分方法についてご教示ください。⇒三役に渡し、シュレッダー処分

③これまで毎年度、3自治会の会長様宛にラジオ体操開催の報告のお便りを出しているよう

ですが、こちらは何のためにお渡ししているものなのでしょうか。理由がありお出ししてい

るものであれば今年度も作成しますが、できれば作成および配布を無しとしたいです。

　→今年度で案内配布の修了の旨を伝え、来年度以降は廃止する。
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4月23日 委員会説明、引き継ぎ

5月7日 父母の会会費の集金、ベルマーク一覧表準備＆配布

5月8日 OKストアへ2025年度ベルマーク一覧表、新しいBox配布

5月19日 東科大学へのカートリッジ回収・発送

5月22日 上記19日が雨の場合の予備日程

【今後の予定】

6月11日 ベルマーク作業

【伝達事項】

保護者の方へのベルマーク収集の連絡方法をTetoruにて行う予定。副校長先生へ配信依頼済

み。（5月11日時点）

クラス

委員会

4月23日 委員会説明、引継ぎ、役員決め、担当作業決め

5月7日 旗振りサポーターリスト受取り

5月8日 三役への文面承認取得（春の今後のお知らせ、秋の旗振り活動日アンケート）

5月27日 上記の春と秋の書面を印刷封入・配布

【今後の予定】

6月16日 アンケート提出〆切

6月17日 アンケート回収作業

6月29日 秋の旗振りサポーターの日程と場所の割り振り作業

旗振り活動

委員会

4月23日 委員会説明、引き継ぎ、LINEグループ作成

4月24日 正副委員長打ち合わせ、登録者名簿更新、配布資料作成

5月12日 名簿印刷、配布資料印刷、封筒準備、名簿振り分け、訪問活動準備

5月14日 ばあんへ名簿提出

5月16日 配布資料、宛名書き、訪問マニュアル作成、印刷

5月20日 子ども110番委員会会議、訪問活動開始(～7月4日)

子ども

110番

委員会

地域交流

委員会

4月23日 委員会説明、引継ぎ、担当決め

5月10日 つくし野地区委員会総会出席

【今後の予定】

6月6日 資料印刷配布「この指とまれ」

7月3日 つくし野地区委員定例会

7月5日 この指とまれ（南つくし野小開催）
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運営

委員会

4月4日　新年度クラス名簿確認、父母の会封筒準備（父母の会資料、書面総会資料、表決

書）、クラス委員決定および決定通知配布（立候補者分）

4月7日 入学式参列（三役）

4月10・11・15日 保護者会後に委員選出、クラス委員決定（未決定クラス分）、その他委

員振り分け決定

4月11日 傷害保険の星さんに担当が変わった事の連絡、今年度からネットでの申し込みのた

め説明を聞き契約する(会計銀行担当)

4月15日 『2024年度書面総会議事録』配布

4月15日 父母の会封筒の準備（会費集金のお知らせ、2024年度サポーター登録用紙、729

カード）

4月23日 全委員会説明会、正副委員長・会計の選出、各委員会引継ぎ、父母の会封筒の配布

4月25日 名義変更後図書費三万円おろしておく（会計銀行担当）

4月26日 学校運営協議会（代表）

4月28日 保健室ハンドソープ代入金(会計銀行担当)

5月6日 会費・提出物についての39メール配信

5月7日 図書費を図書の先生にお渡しする、父母の会会費入金しに行く(会計銀行担当)

5月7日 父母の会封筒の回収、会費集金作業、729カード回収、会費入金

5月7日 39メール送信（2025年度サポーター決定について）

5月9日 『サポーター決定および決定通知』配布

5月9日 39メール送信(2025年度南地区小中学校PTA親善球技大会選手募集のお知らせ)

5月15日 第1回運営委員会、運動会臨時名札の配布依頼

5月15日 父母の会会費追加分入金、傷害保険の振り込みをする(会計銀行担当)

5月15日『委員決定のご報告』tetoru配信

5月21日 第2回運営委員会

5月29日 第1回執行委員会

【今後の予定】

5月24日 ソフトボールキャプテン（おやじの会）と夕涼み会の件で顔合わせ

6月19日 給食協議会（予定）

7月3日 第4回運営委員会

7月10日 第2回執行委員会

※第3回運営委員会(6/19)は中止することに決定

【伝達事項】

・執行委員会活動報告書について(書記)

・書面の配布方法について(書記)

・会費回収状況(会計)

・会費での購入品等確認(会計)→図書費3万円、保健室にハンドソープ11個を寄付。

・傷害保険について(会計)→怪我をした場合は、運営会計までご連絡ください。

・tetoru配信について(代表)

・学校運営協議会より(代表)

　→児童数増加や学校施設のハード面による問題が話題に上がる

　→自治会、周辺の小中学校とのつながり強化

【懸念事項】

・総会のオンライン化

・委員活動を各家庭一回のみにできないか→各家庭への負担感を軽減したい。

・各委員会の合理化について

　→ラジオ体操委員・球技大会委員の必要性、各委員の仕事内容(ベルマーク等)について、

各委員会で検討をしていただきたい。

・会費の減額について（慎重に検討）→小銭を減らして集計の手間を簡略化したい。

・名簿のデータ化について検討→900人近い児童の名簿データを紙・Excelのみでの管理には

限界がある。

上記全て執行委員会での承認が必要になるため、今後運営委員会内でも検討を重ねていく予

定です。
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運営

委員会
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4月11日 傷害保険の星さんに担当が変わった事の連絡、今年度からネットでの申し込みのた
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5月9日 39メール送信(2025年度南地区小中学校PTA親善球技大会選手募集のお知らせ)

5月15日 第1回運営委員会、運動会臨時名札の配布依頼

5月15日 父母の会会費追加分入金、傷害保険の振り込みをする(会計銀行担当)

5月15日『委員決定のご報告』tetoru配信

5月21日 第2回運営委員会

5月29日 第1回執行委員会

【今後の予定】

5月24日 ソフトボールキャプテン（おやじの会）と夕涼み会の件で顔合わせ

6月19日 給食協議会（予定）

7月3日 第4回運営委員会

7月10日 第2回執行委員会

※第3回運営委員会(6/19)は中止することに決定

【伝達事項】

・執行委員会活動報告書について(書記)

・書面の配布方法について(書記)

・会費回収状況(会計)

・会費での購入品等確認(会計)→図書費3万円、保健室にハンドソープ11個を寄付。

・傷害保険について(会計)→怪我をした場合は、運営会計までご連絡ください。

・tetoru配信について(代表)

・学校運営協議会より(代表)

　→児童数増加や学校施設のハード面による問題が話題に上がる

　→自治会、周辺の小中学校とのつながり強化

【懸念事項】

・総会のオンライン化

・委員活動を各家庭一回のみにできないか→各家庭への負担感を軽減したい。

・各委員会の合理化について

　→ラジオ体操委員・球技大会委員の必要性、各委員の仕事内容(ベルマーク等)について、

各委員会で検討をしていただきたい。

・会費の減額について（慎重に検討）→小銭を減らして集計の手間を簡略化したい。

・名簿のデータ化について検討→900人近い児童の名簿データを紙・Excelのみでの管理には

限界がある。

上記全て執行委員会での承認が必要になるため、今後運営委員会内でも検討を重ねていく予

定です。

7


